



# أساس المجد

للتخليص الجمركي

ملف تعريف



# من نحن؟



أساس المجد للتخليص الجمركي هي مؤسسة متخصصة في تقديم حلول متكاملة في مجال التخليص الجمركي، تهدف إلى تسهيل دخول وخروج البضائع عبر المنافذ الجمركية بكفاءة وسرعة تتميز المؤسسة بخبرتها الواسعة ومعرفتها العميقة بالإجراءات الجمركية في المملكة العربية السعودية، وتوفر خدمات احترافية تشمل إعداد المستندات، إنهاء الإجراءات الرسمية، التنسيق مع الجهات الحكومية، وتقديم الدعم اللوجستي لضمان وصول الشحنات بمرونة وأمان في جميع موانئ ومنافذ المملكة العربية السعودية.

من نحن؟



# رؤيتنا ورسالتنا



## رسالتنا

نلتزم في أساس المجد بتوفير خدمات تخليص جمركي عالية الجودة في تقوم على الدقة والشفافية والالتزام، من خلال فريق متخصص يسعى لتذليل العقبات وتيسير الإجراءات الجمركية لعملائنا جميع موائئ ومنافذ المملكة العربية السعودية، بما يضمن رضاهم الكامل واستمرارية نجاحهم.



## رؤيتنا

أن نصبح المؤسسة الرائدة في قطاع التخليص الجمركي والخدمات اللوجستية في المملكة العربية السعودية، من خلال الابتكار، والتحول الرقمي، وبناء شراكات طويلة الأمد مبنية على الثقة والجودة.



## خدماتنا

تقدم مؤسسة أساس المجد مجموعة متكاملة من خدمات التخليص الجمركي المصممة لتسهيل حركة البضائع عبر المنافذ الجمركية بكل يسر واحترافية. نعمل من خلال فريق متخصص يمتلك خبرة واسعة في الأنظمة الجمركية السعودية، ونسعى لتقديم حلول مرنة وسريعة تضمن لعملائنا إنجاز عمليات الاستيراد والتصدير بكفاءة عالية وبتكلفة مناسبة. كما يمكننا المساعدة في استخراج الإعفاء الصناعي و استخراج الفسوحات من المنصات الإلكترونية وتقديم الدعم اللازم لذلك مثل سابر و هيئة الغذاء والدواء و كما يتوفر لدينا قسم نقلات لتوصيل بضائع وشحنات عملائنا داخل المملكة.

تجهيز وتقديم  
المستندات الجمركية

إنهاء إجراءات الاستيراد  
والتصدير في جميع منافذ  
وموانئ ومطارات المملكة

تقديم خدمات نقل داخلي  
واستشارات جمركية  
متخصصة

التنسيق مع الجهات  
الحكومية للحصول على  
التصاريح اللازمة

المساعدة في استخراج  
الفسوحات من المنصات  
الإلكترونية

المساعدة في استخراج  
الإعفاء الصناعي

# تواجيدنا

تحرص أساس المجد على خدمة عملائها في مختلف أنحاء المملكة من خلال تواجدها الفعّال في أهم الموانئ والمنافذ البرية والمطارات الدولية. يتيح لنا هذا الانتشار تقديم خدماتنا بسرعة وكفاءة، وضمان انسيابية عمليات التخليص الجمركي في كافة نقاط الدخول والخروج.



## المنافذ البرية

- منفذ البطحاء
- منفذ الربع الخالي
- منفذ سلوى
- جسر الملك فهد
- منفذ الحديثة
- منفذ الوديعة



## المطارات

- مطار الملك خالد بالرياض
- مطار الملك فهد بالدمام
- مطار الملك عبد العزيز بجدة



## الموانئ البحرية

- ميناء الملك عبد العزيز بالدمام
- الميناء الجاف بالرياض
- ميناء جدة الإسلامي

# شركاء النجاح

تؤمن مؤسسة أساس المجد بأهمية الشراكة الفعالة في نجاح الأعمال، ولذلك نحرص على بناء علاقات تعاون طويلة الأمد مع شركاء يقدمون قيمة مضافة حيث شركاؤنا يدعموننا في تقديم خدمات متكاملة وموثوقة، تسهم في تحقيق رضا عملائنا وتعزيز كفاءة عملياتنا.



# الوثائق الرسمية

المملكة العربية السعودية  
Kingdom of Saudi Arabia

هيئة الزكاة والضريبة والجمارك  
Zakat, Tax and Customs Authority

الرقم المميز: 310995906  
رقم الشهادة: 10021081093849  
تاريخ الشهادة: 30/05/2023

شهادة تسجيل في ضريبة القيمة المضافة  
VAT Registration Certificate

تشهد هيئة الزكاة والضريبة والجمارك بأن الممثل أدناه مسجل في ضريبة القيمة المضافة بتاريخ ٢٠٢٣/٠٥/٣٠ م  
The Zakat, Tax and Customs Authority certifies that taxpayer below is VAT registered on 30/05/2023 AD

اسم الممثل	مؤسسة أساس المجد للتخليص الجمركي
رقم التسجيل الضريبي	31099590600003
تاريخ لخذ التسجيل	2023/06/01
عنوان الممثل	الرياض، الرياض، شارع الظهران-12642
رقم السجل التجاري / الرخصة / العقد / الهوية	1010822790
الفترة الضريبية	ربع سنوي- Quarterly
تاريخ استحقاق أول إقرار ضريبي	2023/07/31

ملاحظة: ممثلين مسجلين في ضريبة القيمة المضافة، لا يجوز لكم تحصيل ضريبة القيمة المضافة من عملائكم قبل تاريخ لخذ التسجيل في الضريبة، و في حال تبين غير ذلك ستقوم هيئة الزكاة والضريبة و الجمارك بتفويض الغرامات المستحقة

Note: As a VAT registered taxpayer, you are not allowed to collect VAT from your customers prior to the effective date of the tax registration. If otherwise approved, The ZAKAT, Tax and Customs Authority will impose the applicable penalties

zatca.gov.sa 19993 @zatca...sa

هذه الوثيقة مستخرجة من النظام الآلي ولا تحتاج إلى توقيع  
و لا يعتد بهذه الشهادة إلا بعد التحقق من موقع الهيئة  
www.zatca.gov.sa

وزارة التجارة  
Ministry of Commerce

شهادة تسجيل فرع مؤسسة فردية  
Branch Of Individual Establishment Registration Certificate

رقم الموحد: ٧٠٣٠٥٩٠٩٥٩  
رقم المنشأة: ١٠١٠٨٢٢٧٩٠  
التاريخ: ١٤٤٤/٠٢/٠٣ هـ

إسم التاجر: قائد ناصر مبارك الهمامي  
رقم السجل المدني/ بطاقة الأحوال: ١١١١٨٣٨٤٥٢  
مركزها الرئيسي: شروره  
هاتف: ٦٨٣٧٢  
رقم سجل المركز الرئيسي: ٥٩٥١١٢٨٥٠١

الإسم التجاري للفرع: مؤسسة أساس المجد للتخليص الجمركي  
العنوان: ٩٤٠٦، شارع الظهران ، حي المزل، ٤٠١٨  
هاتف: ٩٦٦٥٥٤٥٩٣٩  
الرمز البريدي: ١٢٦٤٢

النشاط: للاطلاع على بيانات الأنشطة الرجاء مسح الرمز التجاري  
رأس المال: ٥٠٠٠  
خمس آلاف ريال فقط لا غير

إسم المدير أو الوكيل المفوض: قائد ناصر مبارك الهمامي  
الجنسية: سعودي  
رقم السجل المدني - الإقامة: ١١١١٨٣٨٤٥٢  
تاريخه: ١٤٤٢/٠٧/١٩ هـ  
مصدره: ١٤١٢ هـ

سلطات المدير:  
يشهد مكتب السجل التجاري بمدينة الرياض: بأنه تم تسجيل فرع المؤسسة المذكورة أعلاه بمدينة الرياض  
وتنتهي صلاحية الشهادات في: ١٤٤٦/٠٢/١٥ هـ  
بموجب الإيصال رقم: ٢٣٠٩٣٨٠٧٦٨٩  
وتاريخ: ١٤٤٥/٠٢/٢١ هـ

يمكنكم التحقق من صحة هذه الشهادة بالدخول على: <http://mc.gov.sa>  
www.mc.gov.sa MCgovSA @f t y o  
+966 11 294 4444 | الرياض 11162 | Kingdom of Saudi Arabia

إثبات عنوان إثبات  
العنوان

بيانات صاحب العنوان

اسم: مؤسسة أساس المجد للتخليص الجمركي  
اسم الحساب: 3 1 3 2 4 9 9 0 9 7 3  
تاريخ التسجيل: 30/8/2022

تفاصيل العنوان

العنوان المختصر: 6 0 4 9 1 م ص  
رقم المنى: 9 4 0 6  
الشارع: الظهران  
الرقم الفرعي: 4 0 1 8  
حي الملز  
الرمز البريدي: 1 2 6 4 2  
المدينة: مدينة الرياض  
المملكة العربية السعودية



التحقق

<https://proof.address.gov.sa/VerifyProofNA.aspx>

إصدار هذا الإثبات إلكترونياً ، ولا

## فروعنا

تمتلك مؤسسة أساس المجد عددًا من المكاتب الرئيسية في مناطق استراتيجية داخل المملكة، تشمل كلًا من الرياض، جدة، والدمام، وذلك لضمان تغطية شاملة وفعّالة لجميع احتياجات عملائنا في مختلف المناطق. من خلال هذه الفروع، نحرص على تقديم خدمات التخليص الجمركي بكفاءة عالية، ونسعى دائمًا لتعزيز حضورنا وتوسيع نطاق خدماتنا بما يلبي تطلعات شركائنا.

الفرع الرئيسي: الدمام حي السوق الشارع الرابع  
عشر بجوار السلطان للعود



الرياض: حي الملز شارع عمر ابن الخطاب عماره  
العبدالكريم الدور الأول مكتب رقم ٢



جدة: حي الشرفية طريق الملك فهد



✉ [asasalmajd5@gmail.com](mailto:asasalmajd5@gmail.com)

مدير التشغيل - قائد الهمامي

☎️ 📞 +966 55 505 2679

نائب مدير التشغيل - سالم الهمامي

☎️ 📞 +966 50 006 4779



@asas\_almajd



@asas\_almajd1

أساس المجد  
للتخليص الجمركي

# تواصل معنا

إذا كنتم تبحثون عن شريك موثوق في خدمات التخليص الجمركي، فإن مؤسسة أساس المجد تقدم لكم حلولاً احترافية وسريعة في جميع المنافذ والموانئ والمطارات داخل المملكة. لا تترددوا في التواصل معنا للحصول على خدمات عالية الجودة واهتمام دقيق بكل التفاصيل.



شكرا لكم!



# Asas Almajd

Customs Clearance

**Company Profile**



# About Us



Asas Al-Majd for Customs Clearance is a company specialized in providing comprehensive solutions in the field of customs clearance. Its goal is to facilitate the efficient and swift entry and exit of goods through customs ports. The company is distinguished by its extensive experience and deep knowledge of customs procedures in the Kingdom of Saudi Arabia. It offers professional services including document preparation, completion of official procedures, coordination with government entities, and logistical support to ensure the smooth and secure delivery of shipments across all ports and entry points in the Kingdom.

## About Us





# Vision & Mission



## Mission

At Asas Al-Majd, we are committed to providing high-quality customs clearance services based on accuracy, transparency, and dedication. Our specialized team works diligently to overcome obstacles and streamline customs procedures for our clients across all ports and entry points in the Kingdom of Saudi Arabia.



## Vision

To become the leading company in the customs clearance and logistics sector in the Kingdom of Saudi Arabia through innovation, digital transformation, and the establishment of long-term partnerships built on trust and quality.



# Our Services

Asas Al-Majd offers a comprehensive range of customs clearance services designed to facilitate the smooth and professional movement of goods through customs ports. We operate through a specialized team with extensive experience in Saudi customs regulations, aiming to provide flexible and efficient solutions that ensure our clients complete their import and export operations with high efficiency and at a reasonable cost.

We also assist in obtaining industrial exemptions and approvals from electronic platforms such as Saber and the Saudi Food and Drug Authority, providing all necessary support. In addition, we have a transportation department dedicated to delivering our clients' goods and shipments across the Kingdom.



**Completion of import and export procedures at all land ports, seaports, and airports across the Kingdom**



**Preparation and submission of customs documentation**



**Coordination with government authorities to obtain the necessary permits**



**Providing internal transportation services and specialized customs consulting**



**Assistance in obtaining industrial exemptions**



**Assistance in obtaining clearances from electronic platforms**



# Where are we?

Asas Al-Majd is keen to serve its clients across the Kingdom through its active presence at key seaports, land border crossings, and international airports. This widespread presence enables us to deliver our services quickly and efficiently, ensuring smooth customs clearance operations at all points of entry and exit.



## Border Crossings

- Al Batha
- Rub' al Khali
- Salwa
- King Fahd Causeway
- Al Hadithah
- Al Wadia



## Airports

- King Khalid International Airport - Riyadh
- King Fahd International Airport - Dammam
- King Abdulaziz International Airport - Jeddah



## Seaports

- King Abdul Aziz Seaport - Dammam
- Riyadh Dry Seaport
- Jeddah Islamic Seaport

# Our Partners

Asas Al-Majd believes in the importance of effective partnerships for business success. That's why we are committed to building long-term collaborative relationships with partners who bring added value. Our partners support us in delivering comprehensive and reliable services that contribute to customer satisfaction and enhance the efficiency of our operations.





المملكة العربية السعودية  
Kingdom of Saudi Arabia

هيئة الزكاة والضريبة والجمارك  
Zakat, Tax and Customs Authority

شهادة تسجيل في ضريبة القيمة المضافة  
VAT Registration Certificate

تشهد هيئة الزكاة والضريبة والجمارك بأن الممثل أدناه مسجل في ضريبة القيمة المضافة بتاريخ 30/05/2023 م  
The Zakat, Tax and Customs Authority certifies that taxpayer below is VAT registered on 30/05/2023 AD

اسم الممثل	رقم التسجيل الضريبي	تاريخ نفاذ التسجيل	عنوان الممثل	رقم السجل التجاري	الفترة الضريبية	تاريخ استحقاق أول إقرار ضريبي
مؤسسة اساس المجد للتخليص الجمركي	31099595060003	2023/06/01	الرياض، الرياض، شارع الظهران، 12642	1010822790	ربع سنوي- Quarterly	2023/07/31

ملحوظة: ممثلين مسجلين في ضريبة القيمة المضافة، لا يجوز لهم تحصيل ضريبة القيمة المضافة من عملائهم قبل تاريخ نفاذ التسجيل في الضريبة، وفي حال تبين غير ذلك ستقوم هيئة الزكاة والضريبة والجمارك بتنفيذ الغرامات المستحقة.

Note: As a VAT registered taxpayer, you are not allowed to collect VAT from your customers prior to the effective date of the tax registration. If otherwise approved, The ZAKAT, Tax and Customs Authority will impose the applicable penalties.

ضريبة القيمة المضافة  
VAT

zatca.gov.sa 19993 @zatca\_sa



وزارة التجارة  
Ministry of Commerce

شهادة تسجيل فرع مؤسسة فردية  
Branch Of Individual Establishment Registration Certificate

رقم الموحد: ٧٠٣٠٥٩٠٩٥٩  
رقم المنشأة: ١٠١٠٨٢٢٧٩٠  
التاريخ: ١٤٤٤/٠٢/٠٣ هـ

إسم التاجر: قائد ناصر مبارك الهمامي  
رقم السجل المدني/ بطاقة الأحوال: ١١١١٨٣٨٤٥٢  
مركزها الرئيسي: شرويه  
هاتف: ٦٨٣٧٢  
رقم سجل المركز الرئيسي: ٥٩٥١٢٨٥٠١  
الإسم التجاري للفرع: مؤسسة اساس المجد للتخليص الجمركي  
العنوان: ٩٤٠٦، شارع الظهران، حي الميز، ٤٠١٨  
هاتف: ٩٦٦٥٥٤٥٩٣٩  
النشاط: للاطلاع على بيانات الأنشطة الرجاء مسح الرمز التجاري  
رأس المال: ٥٠٠٠  
إسم المدير أو الوكيل المفوض: قائد ناصر مبارك الهمامي  
الجنسية: سعودي  
رقم السجل المدني - الإقامة: ١١١١٨٣٨٤٥٢  
سلطات المدير: الرياض

تاريخ الميلاد: ١٤١٢ هـ  
تاريخه: ١٤٤٢/٠٧/١٩ هـ  
ص. ب.:  
ص. ب.:  
ص. ب.:  
تاريخ الميلاد: ١٤١٢ هـ  
تاريخه: ١٤٤٢/٠٧/١٩ هـ  
مصدره:  
بأنه تم تسجيل فرع المؤسسة المذكورة أعلاه بمدينة: الرياض  
بموجب الإيصال رقم: ٢٣٠٩٣٨٠٧٦٨٩  
وتنتهي صلاحية الشهادات في: ١٤٤٦/٠٢/١٥ هـ  
وتاريخ: ١٤٤٥/٠٢/٢١ هـ

يشهد مكتب السجل التجاري بمدينة: الرياض  
بموجب الإيصال رقم: ٢٣٠٩٣٨٠٧٦٨٩  
وتنتهي صلاحية الشهادات في: ١٤٤٦/٠٢/١٥ هـ  
وتاريخ: ١٤٤٥/٠٢/٢١ هـ

يمكنكم التحقق من صحة هذه الشهادة بالدخول على: <https://proof.mc.gov.sa>  
www.mc.gov.sa MCgovSA @f t y o  
+966 11 294 4444 | الرياض 11162 | Kingdom of Saudi Arabia | المملكة العربية السعودية

إثبات عنوان إثبات العنوان

بيانات صاحب العنوان

اسم: مؤسسة اساس المجد للتخليص الجمركي

رقم الحساب: 3 1 3 2 4 9 9 0 9 7 3

تاريخ التسجيل: 30/8/2022

تفاصيل العنوان

العنوان المخلص: 6 0 4 9 1 م ص

رقم المبنى: 9 4 0 6 الظهران

الرقم الفرعي: 4 0 1 8 حي الملا

الرمز البريدي: 1 2 6 4 2

المدينة: الرياض

المملكة العربية السعودية

التحقق  
<https://proof.address.gov.sa/VerifyProofNA.aspx>

إصدار هذا الإثبات إلكترونيًا، ولا



# Our Branches

Asas Al-Majd has several main offices strategically located across the Kingdom, including Riyadh, Jeddah, and Dammam, ensuring comprehensive and efficient coverage for all our clients' needs in various regions. Through these offices, we provide high-quality customs clearance services and continuously strive to expand our presence and enhance our services to meet the aspirations of our partners.



**Head Office: Dammam, Al Souq District, 14th Street, Next to Al Salman for Oud.**



**Riyadh, Al-Malaz District, Omar Ibn Al-Khattab Street, Al-Abdulkarim Building, First Floor, Office No. 2**



**Jeddah: Al-Sharafiyah District, King Fahd Road**

# Contact Us

If you are looking for a reliable partner in customs clearance services, Asas Al-Majd offers you fast and professional solutions at all ports, seaports, and airports across the Kingdom. Don't hesitate to contact us for high-quality services and meticulous attention to every detail.



 [asasalmajd5@gmail.com](mailto:asasalmajd5@gmail.com)

Operations Manager - Qaed Alhamami

  **+966 55 505 2679**

Deputy Operations Manager - Salem Alhamami

  **+966 50 006 4779**



[@asas\\_almajd](#)



[@asas\\_almajd1](#)

**Asas Almajd**  
Customs Clearance



**Thank You!**